

Internationales

Heinz Kiefer zum Vize-Präsidenten der UISP gewählt



Auf dem Bild von links: Heinz Kiefer, Gunnar Andersson, Hermann Lutz und José Antonio Rodríguez

Von Wolfgang Dicke

Das vierköpfige Präsidium der Internationalen Union der Polizeigewerkschaften (UISP) ist wieder komplett: am 24. September 2001 wählte das Exekutiv-Komitee der UISP auf seiner Sitzung in Luxemburg den stellv. Bundesvorsitzenden der GdP, Heinz Kiefer, einstimmig zum UISP-Vizepräsidenten.

Die Nachwahl war notwendig geworden, weil Norbert Spinrath nach seinem Rücktritt als GdP-Vorsitzender auch sein Amt im Präsidium der UISP aufgegeben hatte. Das Präsidium der UISP, in der 17 europäische

Polizeigewerkschaften mit über 370.000 Mitgliedern vertreten sind, setzt sich wie folgt zusammen:

Präsident:

Hermann Lutz (Deutschland)

Vizepräsidenten:

Gunnar Andersson (Schweden)

José Antonio Rodríguez (Spanien)

Heinz Kiefer (Deutschland)

Der 53jährige Heinz Kiefer ist auf dienstlicher Ebene Polizeirat und Leiter des Unterstützungskommandos (USK) der Bayerischen Bereitschaftspolizei in Nürnberg.

(aus [DEUTSCHE POLIZEI 11/2001](#))